

DEPORTES | Tenis de Mesa

Paso de gigante del CajaSur Priego hacia su primer título de liga

Los prieguenses tienen prácticamente el título en la mano después de la derrota del Borges ante San Sebastián de los Reyes

Redacción

Domingo 19 de febrero de 2012 - 12:24



El sueño está cada vez más cerca, y el CajaSur Priego ya acaricia con la yema de los dedos lo que sería su primer título liguero en la máxima categoría del tenis de mesa

A la cómoda victoria conseguida en Sabadell, se le une la derrota del DKV Borges ante San Sebastián de los Reyes, que allana de manera considerable el camino hacia la gloria de los prieguenses.

El CajaSur Priego se impuso con comodidad en la tarde

El equipo que dirige Luís Calvo se impuso de forma clara en un partido sin mucha historia al conjunto catalán por 0-3, donde Carlos Machado abría el partido imponiéndose por 3-1 a Marc Caymel.

Posteriormente, He Zhi Wen ganaba su primer set por 11-2, adjudicándose el juego ante la indisposición de Ferrán Brugada, que se vio obligado a abandonar el partido.

El portugués Enio Mendes redondeaba el resultado consiguiendo la victoria ante Ferrán Vila por 0-3, dando dos nuevos puntos a los prieguenses.

Con esta victoria el CajaSur Priego se mantiene imbatido al frente de la clasificación, a ocho puntos de Borges y Sanse, que tienen un partido menos y que recibirán la visita del equipo prieguense en próximas jornadas.

El equipo que entrena Luis Calvo podría necesitar solamente las victorias en los partidos de casa para proclamarse por primera vez en su historia campeón de liga, algo que cada vez tiene más cerca.

La Superdivisión se toma un descanso y volverá el próximo 10 de marzo a Priego con la visita del Caja de Burgos, ya que antes se disputará la Copa del Rey, que comienza el próximo 28 de febrero en Almería, donde el CajaSur aspira a todo.